

## *Petit message de la commission restaurant*

Chers Adhérentes et Adhérents

Certains adhérents sont étonnés, à juste titre, de la non-organisation d'une sortie restaurant.

Au vu des difficultés que nous rencontrons pour ces sorties, soit :

- arrêter une date avec les restaurants et la disponibilité des uns et des autres (vacances scolaires donc garde des petits enfants, les voyages etc. etc.
- en trouver un correct qui accepte maintenant des groupes (par manque de personnel)

La raison principale reste le prix des menus, ceux-ci variant entre 37 et 42 €, sans pour autant être un gastro ou semi-gastro. Il y a toujours l'exception qui ne confirme pas la règle.

Nous pouvons :

- appliquer le 49-3 et opter pour un restaurant sans concertation qui n'entre pas dans les prix raisonnables avec les avantages et inconvénients de cette méthode
- consulter (référendum) ce qui est plus notre approche afin d'essayer de satisfaire un maximum de personnes, de respecter l'esprit des AVF et de poursuivre cette activité

Donc petit sondage :

- type de restaurant que vous souhaiteriez
- distance maxi pour cette sortie
- ordre de prix
- ou autres .....

Idées pour essayer d'optimiser le prix : (à compléter)

- suppression de l'apéritif
- simplification des choix avec : 1 entrée 1 plat 1 desserts imposés

Merci d'envoyer vos réponses à : [jc\\_linker@msn.com](mailto:jc_linker@msn.com)

Nous sommes preneurs des idées et voir si nous pouvons les mettre en application. A vos stylo ou clavier en espérant obtenir un maximum de retour

Amicalement

La Commission « restaurant »